



In der Reihe «persönlich» möchten wir mit Menschen ins Gespräch kommen, die sich fürs Gemeinwohl engagieren in Politik, Wirtschaft, Kultur, Kirche...

Wir freuen uns, dass

## Nationalrat Kurt Egger

unsere Einladung angenommen hat.



Politik ist das, was unser Zusammenleben regelt. Also eigentlich sehr wichtig. Trotzdem haben Politiker und Politikerinnen oft ein schlechtes Image. Wie geht es einem, der für die jetzt zu Ende gehende Legislaturperiode in den Nationalrat gewählt wurde, und das noch als erster grüner Nationalrat? Auf dem Hintergrund der christlichen Schöpfungsverantwortung interessiert uns das besonders, wie es um die Bewahrung der Schöpfung steht.

- Wie funktioniert das Parlament? Werden die wichtigen Themen behandelt? Wurden Erwartungen erfüllt, enttäuscht oder sogar übertroffen?
- Was sind die wesentlichen Herausforderungen für die nächsten Jahre?
- Welche Rolle spielen Glauben, Religion und Kirche mit ihrer Verantwortung für die Schöpfung und Gerechtigkeit?
- 

Solchen und ähnlichen Fragen stellt sich Nationalrat Kurt Egger den Moderatoren, aber auch den Anwesenden und nimmt gerne auch Anregungen mit.

Anschliessend laden wir zu einem kleinen Apéro

<b>Datum</b>	<b>Donnerstag, 22. Juni 2023 um 19.30 Uhr</b>
Ort:	Zentrum Franziskus   Franziskusweg 3   8570 Weinfelden
Moderation:	<b>Dr. theol. Jean-Pierre Sitzler</b> , Leiter Kirchliche Erwachsenenbildung <b>Gaby Zimmermann</b> , Umweltberaterin Grüner Guggel Theologin
Teilnehmende	alle Interessierte
Kosten:	keine
<b>Anmeldung:</b>	<b>bis spätestens 18.6.</b> an: Kirchliche Erwachsenenbildung 071 626 11 51   <a href="mailto:keb@kath-tg.ch">keb@kath-tg.ch</a>   <a href="http://www.keb.kath-tg.ch">www.keb.kath-tg.ch</a>

